

IEC PAU (AFSA)
Institut d'Etudes
Commerciales de Pau
www.afsapau.com



IEC PAU



L'IEC Pau est un établissement d'enseignement supérieur et de formation professionnelle privé, situé à Pau. Il propose des formations de bac à bac+5 dans des domaines tels que le marketing, la communication, les ressources humaines et la gestion, mais également des classes préparatoires dans le secteur de la santé et du social.

En initial ou en alternance, les parcours proposés par l'IEC Pau permettent aux étudiants pendant leur formation de se doter d'une solide expérience professionnelle et d'optimiser significativement leur employabilité après l'obtention de leur diplôme.

L'IEC Pau offre un encadrement individualisé à ses apprenants, afin de les guider dans leur projet académique puis professionnel. Le corps professoral de l'IEC est habilité par le Rectorat. Il est largement composé d'enseignants professionnels qui peuvent ainsi transmettre la réalité du terrain.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- Bachelor Européen – Management et Gestion des PME
- Mastère Européen – Management et Stratégie d'Entreprise (MSE)
- Mastère Européen – Management des Ressources Humaines

2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Foundation Degree – Marketing
- Bachelor Européen – Communication
- Bachelor Européen – Marketing

Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Management des Unités Commerciales (MCO)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

17 Rue du Maréchal Joffre
 BP 836 - 64008 Pau Cedex
 FRANCE

+33 (0)5 59 27 34 03
info.contact@afsapau.com



INFOS RÉGION

Transports
www.idelis.fr
Tourisme
www.pau-pyrenees.com
Collectivités
www.pau.fr/accueil
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3up40EW>
Equipes de sport emblématiques
 Section Paloise (Rugby à XV)
www.section-paloise.com
Sport dans la région
www.pau.fr/categorie/sports



VIE ASSOCIATIVE

- Evénements internes : journée de Noël, soirée étudiante, halloween ...
- Collectif solidaire : boîte de Noël solidaire Pau...
- Engagement social : Lutte contre le sida, Movember (soutien à la santé masculine), dons du sang, lutte contre l'homophobie et la transphobie...



CHIFFRES CLÉS

217 étudiants
 15% d'étudiants étrangers
 16 enseignants
 217 stages proposés par an
 Date de création : 1969
 ■ Accréditations et certification qualité autres que FEDE : IACBE, DataDock, Kairos, Qualiopi, France Compétences

LES + DE L'ÉCOLE

- Un cadre de qualité dans des locaux accueillant : situé dans des bâtiments historiques, l'IEC AFSA dispose d'installations adaptées et performantes (salle informatique, wifi, vidéo-projection...)
- Des diplômes reconnus : par l'éducation nationale, le ministère du travail (Titres professionnels) ou encore la Fédération Européenne des Ecoles
- Diversité des formations : cursus en initial, alternance, e-learning, blended learning et dans plusieurs domaines d'activités



IEC PAU (AFSA)
Institut d'Etudes
Commerciales de Pau
www.afsapau.com



IEC PAU



The IEC Pau is a private professional higher educational and training institution located in Pau. It offers programmes from secondary to master's level in fields including marketing, communications, human resources and administration, as well as preparatory classes for the health and social sector.

IEC Pau programmes are available full-time or via sandwich training. They provide learners with solid professional experience and excellent post-graduation job prospects.

The IEC Pau provides personalised supervision of students so as to guide them through their studies and help them develop their career plans. The institution's teachers are accredited by the local education authority. Most teachers are also working professionals in their sector and are able, therefore, to share their real experience on the ground.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management, Administration and Organisational Strategy

- European Bachelor's – SME Management
- European Master's – Business Management and Strategy
- European Master's – Human Resources Management

2. Trade, Marketing, Communications and Media

- Foundation Degree – Marketing
- European Bachelor's – Communications
- European Bachelor's – Marketing

Other programmes and qualifications offered by the institution

- BTS – Business Unit Management



TEACHING LANGUAGES
 French

PRACTICAL INFOS

17 Rue du Maréchal Joffre
 BP 836 - 64008 Pau Cedex
 FRANCE

+33 (0)5 59 27 34 03
info.contact@afsapau.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**
www.idelis.fr
- Tourism**
www.pau-pyrenees.com
- Local government**
www.pau.fr/accueil
- Famous heritage**
<https://bit.ly/3up40EW>
- Local sports teams**
Section Paloise (Rugby à XV)
www.section-paloise.com
- Sports in the region**
www.pau.fr/categorie/sports



CAMPUS LIFE

- **On-campus events:** Christmas, student party, Halloween, and more
- **Solidarity:** Pau Christmas donation box, and more
- **Social engagement:** fight against AIDS, Movember (men's health), blood donation, campaign against homophobia and transphobia, etc.



KEY FIGURES

- 217 students
- 15% foreign students
- 16 teachers
- 217 internships offered per year
- Year founded: 1969
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: IACBE, DataDock, Kairos, Qualiopi, France Compétences

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Un cadre de qualité dans des locaux accueillant :** situé dans des bâtiments historiques, l'IEC AFSA dispose d'installations adaptées et performantes (salle informatique, wifi, vidéo-projection...)
- **Des diplômes reconnus :** par l'éducation nationale, le ministère du travail (Titres professionnels) ou encore la Fédération Européenne des Ecoles
- **Diversité des formations :** cursus en initial, alternance, e-learning, blended learning et dans plusieurs domaines d'activités

